



Etablierte „Leuchtturm-Sportstätte“ in Wehringhausen macht Schützen stolz

Delegiertentagung: Schießsportzentrum ist weit über Hagen hinaus bekannt

Hagen. Bei der Delegiertentagung des Schützenkreises Hagen im Vereinsheim des S.V. Holthausen stand neben Berichten, Ehrungen und Vorstandswahlen auch die endgültige Fertigstellung des Schießsportzentrums Wehringhausen auf dem Programm. In Anwesenheit der Bezirksvorsitzenden Susanne Zappe, des Kreisehrenvorsitzenden Emil Gens, des Ehrenmitglieds Udo Leibelt sowie des Kreiskönigs-Paares Hans-Dieter und Brigitte Schulz konnte Kreisvorsitzender Rüdiger Schmithüslen die Fertigstellung und Etablierung des Schießsportzentrums Wehringhausen bekannt geben.

Schmithüslen sprach von einer „Leuchtturm-Sportstätte“, die weit über die Grenzen Hagens hinaus

„Klar, dass wir sehr stolz sind, zumal wir alles nahezu ohne fremde Hilfe geschafft haben.“

Rüdiger Schmithüslen

geschätzt wird. Mittlerweile nutzen der Bezirk Mark, der Kreis Ennepe-Ruhr sowie Teile der Kreise Dortmund, Lünen und Hamm das Zentrum für Kreismeisterschaften. Der Westfälische Schützenbund hat eine Landesmeisterschaft in Hagen ausgerichtet und jüngst erging eine Anfrage des Behindertensportverbandes NRW, im kommenden Jahr die Landesmeisterschaft in Hagen durchzuführen.

„Klar, dass wir sehr stolz sind, zumal wir alles nahezu ohne fremde Hilfe geschafft haben“, sagte der Kreischef.

Alle Berichte fielen sehr positiv aus, insbesondere auch der Sportbericht, der einmal mehr zeigt, dass die Hagener Schützen auf allen Meisterschaften bis hin zu den nationalen Titelkämpfen vertreten sind. Ebenfalls erfreulich ist die Tatsache, dass der Kreisvorstand bis auf eine stellvertretende Kreisvorsitzende komplett besetzt ist. Auch die im letzten Jahr „ausgedünnte“ Kreisjugendleitung ist wieder komplett. Neben Kreisju-

gendleiter Marc-Timur Flack konnten drei Stellvertreterinnen gewonnen werden: Mira Riemer, Jennifer Mielke und Christine Käpler. Ansonsten gab es keine Vor-

standsänderungen bei der Delegiertentagung, bei der von den 22 Hagener Schützenvereinen, die etwa 2000 Mitglieder repräsentieren, 18 Klubvertreter anwesend waren.

Schmithüslen führt Kreisvorstand der Schützen an

■ Im Vorstand des Schützenkreises Hagen sind folgende Funktionsträger vertreten:
■ Kreisvorsitzender: Rüdiger Schmithüslen; stellvertretender Kreisvorsitzender: Markus Kittel; Kreissportleitung: Wolfgang Luc-

zak, Norbert Fink, Christian Fisser; Kassierer: Georg Appelbaum und Dirk Fränzner; Geschäftsführung: Martin Danz und Burckhard Voigt; Damenleitung: Elfriede Lober und Jutta Machelett; Sozialwart: Heino Winter.



Der Kreisvorstand um den Kreisvorsitzenden Rüdiger Schmithüslen (sitzend) bleibt komplett zusammen. Nur in der Kreisjugendleitung gab es Zuwachs.

FOTO: ELE LUCZAK

2013-01-18 - WP